



さん さん
燦 燦

佐世保市立清水中学校
 学校だより 7号
 令和6年 6月 7日
 校長 榎尾 吉嗣

学校教育目標：「明るく、自ら求めて伸びる生徒の育成」

校訓：凜と在れ

生徒会スローガン：「新風」～もっと先へ～

市中体選手激励式をおこないました。

先日もお知らせいたしましたように、令和6年度佐世保市中学校体育大会(6/8～10,14)の選手激励式をおこないました。体育館で選手団と応援生徒が向き合う中、最初に体育科の藤村先生より各競技の会場、最初の対戦相手等の紹介があり、各競技主将の力強い号令のもと挨拶が行われました。その後は応援生徒を代表して3年生の田口さんが選手団の活躍を願う激励の言葉を述べてくれました。それを受けて選手団を代表し男子バレーボール部主将の藤川君による選手宣誓が行われました。堂々として迫力ある宣誓からは市中体に向けた並々ならぬ決意がうかがえました。

私からは、「市中体はどんなドラマが待っているかわからない。苦しくなった時も決して一人じゃない、仲間がいる、支えがあるという思いで、最後まで決してあきらめないでほしい」と伝え、「選手団、応援団それぞれの一生懸命さがお互いに元気や勇気を与えてくれる、声を張り上げ、共に喜び、熱くなれるのは学生時代の今だからこそできる**特権**。一人一人が輝ける濃い市中体の四日間になることを期待し、応援しています」と締めくくりました。



いよいよ明日から熱戦の火ぶたが切って落とされます。選手、応援団、観戦者全ての方が充実し、熱い市中体になるようにしていきましょう。保護者の皆様には、5月20日付で**令和6年度佐世保市中学校体育大会の開催にあたって(お願い)**という文書をお配りいたしました。マナーや動画・画像の取扱い、大会役員への協力をお願いするとともに、生徒たちの頑張りに負けないよう、役員、保護者の皆さんとも協力して、実り多い市中体が開催されますよう重ねてお願いいたします。

【お知らせ】

生徒には「**佐世保市中学校体育大会に関する連絡事項**」というプリントを配付しております。6月8日～10日の応援生徒の動きが記載されておりますが、6月8日(土)の応援生徒及び、土曜日に競技がない運動部の生徒の登校時間は10:00となっております。今一度プリントを参照いただきご確認ください。

※市中体の各競技組み合わせ及び態度決定は、佐世保市スポーツ情報サイト「PLAY!」に掲載、アップされますことをお知らせいたします。

【6月市中体以降(6/11～)の予定】

6月11日(火)	振替休業日
6月14日(金)	市中体(水泳競技):総合グラウンドプール
6月17日(月)～21日(金)	学校開放週間
6月19日(水)	授業参観(道徳)、学級懇談会
6月24日(月)～26日(水)	1学期テスト(全学年)
6月27日(木)	6.29平和学習(講師をお招きして)

鮮明な画像等は、ホームページをご覧ください。